

Antrag Nr. 22-O-25-0033
SPD - Fraktion

Betreff:

Haltestellenschilder Otto- Suhr- Ring der Linie 28 und N7

Antragstext:

Antrag der SPD - Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu veranlassen, dass die Ersatzhaltestellenschilder der Linie 28 und N7 „Otto-Suhr-Ring“ auf der Boelckestraße endlich wieder durch reguläre Haltestellenschilder mit Abfallbehältern ersetzt werden.

Die Umbaumaßnahmen an der Boelckestraße im Kreuzungsbereich Otto-Suhr-Ring sind seit langem abgeschlossen, es ist daher nicht nachvollziehbar, warum sich dort immer noch Ersatzhaltestellenschilder befinden, an denen keine Abfallbehälter angebracht sind. Hinweise darauf durch die Bauleitung bei den Mainzer Verkehrsbetrieben blieben bisher ohne Erfolg.

Mainz - Kastel, 29.06.2022